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皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

　市の体育施設のトイレ、どうにかなりませんか。子どもの習い事で体育施設を
よく利用するのですが、トイレ環境が悪すぎます。北浦運動場の外にあるトイレ
は暗すぎ。照明のスイッチがどこにあるか分からない。麻生運動場のトイレは汚
いし、臭いがひどすぎ。子どもたちはトイレに行きたくても行けず、我慢してい
ます。市外の体育施設と比べても、行方市は特にひどいです。改善を強く希望し
ます。� （30代女性）

　行方市に多目的イベントホールや音楽ホールを作っ
てほしいと思います。玉造地区に多人数を呼べるホー
ルがありません。室内で行うことができるイベントス
ペースがあると文化的な内容にも霞ケ浦をバックに行
えるイベントなどは、他県にはない自然との融合の形
で、訪れる方にとっても素晴らしい光景と共に体験・
体感ができるスペースになると思います。できれば動
物園ではなく、あの場所にこれらの施設の設置を心か
ら強く強く願っています。� （50代女性）

体育施設のトイレを改善してほしい

イベントができるホールなどの設置を
　国道・県道をマイカーで走行中、信号表示の赤点灯
により停止した。しばらく停止、次の青点灯まで交差
点の通過車両は無い。このような体験は、少なからず
誰でもあるのではないか・・・。通過車両の無い交差
点前での待機は、無意味に感じるのは私ひとりではな
いと思う。そこで当局には、原因とその対策の検討を
いただき、感知器等を複式にする等の改善をお願いい
たし、無駄な待機をなくしてもらいたい。
� （70代男性）

２月 
　７日	庁舎建設等調査特別委員会
　17日	議会運営委員会　全員協議会
　24日	議会運営委員会
	 令和５年第１回定例会（開会）
	 広報委員会
　28日	本会議（一般質問）

３月
　２日	本会議（一般質問）　議会運営委員会
　３日	本会議（一般質問）　
　６日	本会議　予算特別委員会　全員協議会
　７日	総務委員会
　８日	教育厚生委員会
　９日	経済建設委員会
　10日	予算特別委員会
　14日	予算特別委員会
　15日	予算特別委員会
　16日	予算特別委員会
　23日	議会運営委員会　全員協議会
	 令和５年第１回定例会（閉会）

４月
　12日	広報委員会

　　行方市議会情報を、市公式
ホームページに掲載しています。
ホームページでは、過去の市議会だよ
りも見ることができます。
（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

広報委員会
委 員 長　貝　塚　俊　幸
副委員長　藤　﨑　仙一郎
委　　員　髙　木　　正
　　〃　　　土　子　浩　正
　　〃　　　髙　野　市　郎
　　〃　　　伊勢山　仙　寿

次の定例会は　「令和５年　第２回　定例会」
６月９日　（金）　開会の予定です。

〇新型コロナウイルスの感染拡大などの状況によ
り、日程が変更になる場合があります。詳細は、
市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）
〇ご不明な点は、議会事務局（☎0299-
　55-0111）へお問い合わせください。

交差点での待機時間解消について

ちょっとひと言!!

市民の声

～議会日誌 ～議 会 ト ピ ッ ク ス

北浦運動場第１グラウンド
休憩所
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